



Oficina de Prensa Comando Ricardo Lagos
Teléfono 7359272 - 7359289
comanlagos@chile21.cl

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

26.05.99

Lagos acepta la fiscalización de la derecha en las primarias
"PARA QUE VEAN CÓMO ES LA DEMOCRACIA"

**En Valparaíso, el líder concertacionista se reunió con dirigentes de pescadores que le manifestaron su respaldo en las elecciones del próximo domingo.*

El precandidato de la Concertación, Ricardo Lagos, aseguró que le parece bien que la derecha pretenda fiscalizar las elecciones primarias del domingo 30 de mayo, "para que vean cómo es la democracia", comentó.

El líder concertacionista recorrió hoy diversos puntos de Valparaíso en la última actividad de su campaña fuera de Santiago, a tres días de las votaciones que definirán el candidato presidencial de la coalición de gobierno.

Lagos inició su visita a la Quinta Región con un encuentro con pescadores en la Caleta Portales, donde sostuvo que, dada la situación actual del país, "es necesario acelerar el proceso de término del ajuste". Agregó que de esta forma mejoraría la evaluación que la gente está realizando de la situación económica y de la actuación del gobierno. En el mismo lugar, el presidente de la Federación de Trabajadores de la Pesca Artesanal, Humberto Chamorro, junto con manifestarle su apoyo le agradeció al ex ministro la labor realizada en la cartera de Obras Públicas.

Después de esta reunión, el líder concertacionista respondió consultas de la prensa regional y explicó que la forma de combatir la pobreza en Chile es similar a lo que se hizo con los pescadores artesanales, "a quienes les hemos entregado la infraestructura necesaria para que mejoren sus condiciones de trabajo y aumente su productividad".

Con respecto a las declaraciones del alcalde de Las Condes, Joaquín Lavín, quien aseguró que él no representa al gobierno militar ni Lagos a la UP, afirmó que "lo que está queriendo decir es obvio. El país vota por proyectos de futuro, por visiones de lo que se quiere hacer en Chile, por ideas, no por lo que haya ocurrido hace 30 o más años atrás. Me parece positivo discutir el futuro de Chile".

Asimismo, Lagos consideró razonable el apoyo que recibió Andrés Zaldívar de la señora del presidente Eduardo Frei, Marta Larraechea y otras personalidades de la Democracia Cristiana, ya que "forman parte del mismo partido".

En otro tema, confirmó la importancia del foro del viernes, pues permite a los candidatos clarificar sus ideas frente al país. Ricardo Lagos destacó que está dispuesto a participar en cualquier esquema de debate que definan los comandos.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos